

REVISTA **insurrección**
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 186– 12 de octubre de 2009

Editorial

PUEBLO EN ARMAS, ¿YA NO?

Nacional

- **OPERACIÓN COMANDANTE CHE GUEVARA 42 AÑOS**
- **GOBIERNO DE LOS RICOS, PARA LOS RICOS**

Internacional

- **OBAMA MEJOR QUE COLON**

Editorial

PUEBLO EN ARMAS, ¿YA NO?

Cada ocho de octubre, en el día del guerrillero heroico, en todo el mundo conmemoramos las luchas de los pueblos alzados en armas, personificadas en el legendario comandante Ernesto Che Guevara.

Cuarenta y dos años luego de su caída en combate, en América Latina aumentan los gobiernos democráticos, elegidos popularmente, dentro de una tendencia de cambio, con la que han pretendido invalidar la vía armada como medio de poder popular.

Procesos que discurren dentro de un contexto continental de reconquista por parte de Washington, que dice usar el "poder suave" para imponerse; discurso contradicho por el golpe militar dado contra Honduras, el pasado 28 de junio y con la instalación de nuevas bases militares en Colombia, dotadas de todo tipo de armamento para amenazar a Suramérica y en especial, al proceso revolucionario bolivariano de Venezuela.

El legado del Che como guerrero, obliga tanto a examinar sus objetivos de lucha, como los medios que empleó.

Inti Peredo, su compañero de guerrilla en Bolivia, los recuerda con nitidez, "nuestra meta única y final es la liberación de América Latina, que no sólo es nuestro continente, sino también nuestra patria deshecha transitoriamente en veinte repúblicas"... en cumplimiento del "sueño bolivariano y del Che de unir política y económicamente a Latinoamérica"... porque "el triunfo de las fuerzas revolucionarias instaurará el socialismo en América Latina".

Vigentes son tanto el Socialismo, la independencia, como la unidad de Latinoamérica.

Son tan actuales, que hoy constituyen la brújula de muchos pueblos de Nuestra América.

"Cada hora trae su afán", dice el refrán popular. Cada momento de la lucha de los pueblos enfatiza en uno u otro medio, verdad que no debe olvidarse, pues dadas las euforias de los avances coyunturales, a veces se llega, a considerar a un solo medio de lucha, como único y que excluye a los demás.

El ascenso al Socialismo no ha sido ni será lineal, ha habido y habrá fracasos. Pero por encima de ellos, se mantiene el objetivo de la felicidad de los pueblos.

El Che, luego de haber participado en la lucha del Congo y de haber presenciado su fracaso, concluyó que “la iniciativa del ejército proletario internacional no debe morir frente al primer fracaso.”

El asunto de la distribución acertada de los medios, es del corazón de la estrategia, pero ante todo se enraíza en los principios revolucionarios más decisivos.

Durante la época de la Comuna de París (1.871), Marx decía que el objetivo de la revolución popular consistía en destruir la máquina burocrática militar del Estado y reemplazarla por el pueblo armado.

Las potencias cebadas en el despojo de los pueblos, no se resignan a que ellos se liberen y decidan sus destinos. Previendo este escenario de agresión externa, los distintos gobiernos democráticos desarrollan estrategias de resistencia, basadas en el principio universal del pueblo en armas; construcción que ocurre en las naciones integrantes del ALBA y del MERCOSUR, como Brasil.

La tarea de resistir a potencias agresoras no puede reposar exclusivamente en manos de un Estado democrático, debe asumirse en cada sociedad, a través de sus organizaciones sociales, políticas y político-militares. Esta es la lección que deja la lucha del pueblo hondureño contra los golpistas.

Nacional

OPERACIÓN COMANDANTE CHE GUEVARA 42 AÑOS

Tras más de dos años de paciente labor de inteligencia, que permitieron detectar las vulnerabilidades de los dispositivos militares y policiales encargados de la detención del comandante Pablo, de nuestra Dirección Nacional; el miércoles 7 de octubre, varios Comandos Especiales de nuestro Frente de Guerra Oriental, rescataron al compañero en audaz acción.

Esta “Operación comandante Che Guevara 42 años” al lograr el éxito, rompe la militarización máxima en que son mantenidas las comunidades del fronterizo Departamento de Arauca; el cual se halla saturado de narco paramilitares, policía contraguerrilla, soldados profesionales y centenares de asesores militares de Estados Unidos, atrincherados en sus Bases subterráneas del Batallón Revéz Pizarro y de los Pozos de Caño Limón, de la Occidental Petroleum.

El rescate del compañero Pablo de nuestra Dirección Nacional, es un desmentido a la supuesta omnipotencia de la Política de Seguridad

Democrática, propagandizada por el Presidente Uribe, como la receta salvadora para todos los males de Colombia.

Más militarización no es la solución para la crisis nacional ni más Bases militares extranjeras ni más derroche de la riqueza nacional en gastos de guerra. El conflicto interno exige una salida política y su búsqueda no debe postergarse más.

Comando Central Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Octubre 8 de 2.009

Nacional

GOBIERNO DE LOS RICOS, PARA LOS RICOS

La situación social de las grandes mayorías del país, es bien distinta a como la reflejan las estadísticas e informes oficiales; éstas buscan ocultar el deterioro tan grande en que este gobierno mantiene a la sociedad colombiana, al tiempo que sirven como distractor, para que la opinión no caiga en cuenta, del rápido e ilícito enriquecimiento de la minoría rica, partidaria del Presidente Uribe.

Colombia precarizada

Investigaciones de analistas independientes coinciden en afirmar, que el número de pobres urbanos se acerca al 70 por ciento de la población y al 80 en el área rural.

Para el gobierno la pobreza "se ha reducido" y la sitúa en un 49 por ciento; el desempleo que registra es del 11,9 por ciento, cuando las personas sin trabajo sobrepasan el doble de esta cifra, si agregamos los 4 millones de campesinos desplazados, que deambulan por las calles de las ciudades implorando la caridad pública, viviendo del rebusque en los semáforos y de la delincuencia.

La inflación la presenta reducida casi a cero, ocultando la verdad, pues lo que se presenta es un desbalance entre la oferta y la demanda, debido a que los colombianos están siendo excluidos del mercado por falta de capacidad de compra.

Con la misma lógica de mentir y ocultar, reduce el número de desplazados por la violencia oficial y evita referirse a las seis millones de hectáreas de tierra, que les fueron despojadas y pasaron a manos de narco paramilitares y para-políticos.

Esas cifras manipuladas, con las que el presidente pretende mostrar menos dramática la situación de los colombianos, persiguen hacer presentable lo que es rechazable ante la conciencia moral de la nación: la injusticia social, la infame distribución del ingreso y un régimen generador de pobreza, desempleo, trabajo mal remunerado y de políticas públicas confeccionadas, para que los ricos se vuelvan más ricos.

Enriquecimiento de una élite

En función de esas políticas beneficiarias del gran capital, se sigue entregando a menos precio empresas estatales estratégicas y rentables a inversionistas privados; además, el presupuesto nacional y las políticas económicas están al servicio de la élite financiera y terrateniente más retardataria, vinculada a las campañas presidenciales de Álvaro Uribe, y a la recolección y compra de firmas para su nueva reelección, como ocurre con el programa presidencial Agro Ingreso Seguro.

Mediante este programa el gobierno subsidia a acaudaladas familias terratenientes, con el pretexto de "generar empleo e incrementar la producción en el campo". De las 314 mil familias incluidas en este programa, el cinco por ciento más rico de ellas, han sido beneficiadas con la mayor parte de los subsidios no retornables.

Entre los beneficiarios están clanes de la costa Caribe, con un largo historial de vínculos con el contrabando, el narco paramilitarismo, la para-política y el apoyo a Uribe, entre ellos, los Dangond, Lacouture, Pinedo, Vives y Dávila; más una reina de belleza y el hijo del ex senador por Santander, Alirio Villamizar, preso por corrupción.

También fueron beneficiados los ingenios azucareños de Valle y Cauca, dicen que para "estimular la producción de etanol", dinero que invirtieron en maquinaria, en reemplazo de los corteros de caña que, el año anterior estuvieron en huelga durante varios meses.

Otros favorecidos con estos regalos fueron la Corporación tabacalera Phillips Morris, la Corporación Ardila Lulle, un hermano de Luis Carlos Sarmiento Angulo de la Corporación financiera Aval, la mayor de Colombia.

Según un estudio de la Universidad de los Andes, Uribe en sus 7 años de gobierno, ha entregado más de 1.000 millones de dólares en subsidios económicos no retornables.

Cortar el chorro

Contrastan los millonarios regalos a los ricos amigos del presidente, con la negativa a reparar las víctimas del terrorismo de Estado, y para responder a las justas reclamaciones de los pueblos originarios, de las comunidades afro descendientes y los campesinos desplazados.

En vez de hacer una Reforma Agraria que es una necesidad para desactivar el conflicto interno y para el desarrollo, el Presidente Uribe mantiene la contrarreforma agraria impuesta por los narco paramilitares a fuerza de masacres, desplazamiento forzado y despojo.

Tampoco hay dinero para programas sociales que beneficien a los millones de pobres, que no tienen como satisfacer las necesidades básicas; ni políticas que protejan el trabajo y propendan por el desarrollo integral de todos los colombianos.

Los pobres del campo y la ciudad nada tenemos que esperar de este régimen; tenemos que hacer conciencia y convencernos que la liberación del pueblo sólo puede ser obra del mismo pueblo y que sólo la lucha unida nos hará libres de la miseria, la opresión y la explotación capitalista.

Internacional

OBAMA MEJOR QUE COLON

Por Claudia I. E.

"Somos conscientes de nuestros males, pero nos hemos desgastado luchando contra los síntomas mientras las causas se eternizan".

Gabriel García Márquez.

En este bicentenario de la independencia latinoamericana, es obligado volver atrás en el libro de la historia, para recordar la derrota parcial propinada al colonialismo y descubrir la actualidad de la lucha emancipadora en el continente americano.

Doscientos años después, un gobernante negro encabeza el más grande imperio que existe, en un hito histórico similar a cuando en Roma, comenzaron a escoger emperadores oriundos de los pueblos sometidos.

El premio Nobel de la paz concedido al Presidente Obama, tiene más en cuenta los intereses de los países del Norte, que del Sur del planeta. Igual ocurrió con el Nobel de la paz de 1.906, otorgado a Roosevelt, tres años después que "se tomó a Panamá".

Viene de Colon

El nombre de Colombia viene de Colon, la palabra colonia procede de la misma raíz y también el concepto de colonialismo proviene del nombre del navegante, que en 1.492 llegó a la isla de Guanahaní, en las Bahamas.

Howard Zinn comenta que en su obra La otra historia de Estados Unidos, dijo que, "Colón era un marinero intrépido pero además señalaba (en base a su propio diario y al testimonio de varios testigos) que había sido perverso en la manera de tratar a los gentiles arahuacos que lo recibieron a su llegada a este hemisferio. Los esclavizó, torturó, asesinó; todo en pos de la riqueza. Sugerí que él representaba los peores valores de la civilización occidental: codicia, violencia, explotación, racismo, conquista, hipocresía (él afirmaba que era un cristiano devoto)" (*).

Hoy como ayer, siguen existiendo potencias que encarnan esos peores valores de la civilización occidental, y por ello la lucha por justicia y libertad sigue librándose en todo el planeta.

La compañía divina

Todas las empresas conquistadoras se han hecho y se hacen en nombre de Dios.

En 1472 se crea la Inquisición española para perseguir a judíos conversos al cristianismo, en 1502 persigue a los conversos del islam al cristianismo, en 1520 persigue a los partidarios de la Reforma protestante y en 1522 Carlos V la lleva a las provincias rebeldes de los Países Bajos.

La razón es obvia, los infieles requieren de ser conquistados y ser objeto de despojo, a causa de su infidelidad.

No debe olvidarse que a partir de 1492, el imperio español clasificó a los aborígenes de América, como idólatras y paganos.

El despojador máximo

Al regreso de su tercer viaje a América, Colon llegó a España, en octubre de 1500, destituido del cargo de Virrey y encadenado. Muere seis años más tarde, tras el infructuoso reclamo de los derechos prometidos por el imperio, en pago por sus hazañas.

Como canta el siempre presente Benedetti, "el que pacifique al pacificador, buen pacificador será", en esta historia del colonialismo, hay que decir que "quien despoje al despojador, en máximo despojador se convertirá".

(*) "Por qué tener esperanzas en tiempos difíciles", Howard Zinn, traducido en Rebelión.org, septiembre de 2004.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org